

El exfutbolista mexicano Cuauhtémoc Blanco declara en la fiscalía por presunto abuso sexual

México (AFP) – El diputado Cuauhtémoc Blanco, tres veces mundialista con la selección mexicana de fútbol, declaró este jueves ante la fiscalía por una acusación de abuso sexual presentada por su media hermana.

Primera modificación: 28/03/2025 - 12:26 Última modificación: 28/03/2025 - 12:24 ⌚ 1 min



El entonces delantero de México Cuauhtémoc Blanco celebra un gol marcado a Francia en un partido del Mundial de fútbol de Sudáfrica, el 17 de junio de 2010 en Polokwane. © Omar Torres / AFP/Archivos

Blanco, de 52 años y militante del partido oficialista Morena, acudió voluntariamente a la fiscalía del estado de Morelos luego de que la presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum, se lo sugiriera en su conferencia de prensa de este jueves.

"Aquí estoy, que se esclarezca (...), esto es una revancha política", dijo el exgobernador de Morelos (2018-2024) a la prensa en los exteriores del edificio de la fiscalía en Cuernavaca.

El legislador federal, quien el pasado martes evitó el desafuero con los votos de su partido (izquierda), es señalado de "violación en grado de tentativa", luego de que su media hermana Nidia Blanco denunciara que intentó abusar de ella en diciembre de 2023.

Según esa versión, los hechos habrían ocurrido en la casa de gobierno de Morelos (centro), donde también vivía la mujer, quien entonces trabajaba en la gobernación.

El desafuero había sido solicitado por el anterior fiscal de Morelos Uriel Carmona, a quien Sheinbaum acusa de encubrir a un presunto feminicida en otro caso ocurrido en 2022.

Algunas diputadas oficialistas y de partidos aliados apoyaron el desafuero y exigieron que Blanco respondiera a las acusaciones, mientras que la oposición denunció que se protegió a un "violentador".

[El exfutbolista mexicano Cuauhtémoc Blanco declara en la fiscalía por presunto abuso sexual](#)